

<u>Dienstag, 16. Mai 2023</u> **Eisriesenwelten Werfen – Stadtrallye**

```
gut — gemütlich — wettertauglich — begleitet — regnerisch — gemächlich — nett —
klein — schwungvoll — heil — flott — entspannt — steil — gut gesichert — alpin —
spannend — eindrucksreich — gut geführt — riesig — eisig — (nicht) fit — begeistert —
"gut gekühlt" — sportlich — gesellig — geordnet — bedürfnisorientiert — rasant —
gemütlich — bewaffnet — vorgegeben — spazierend — ehrgeizig — kooperativ —
stolz — selbstsicher — richtig — schmackhaft — gemütlich- unterhaltsam — verspielt —
geruhsam — einschläfernd
```

Nach einem guten, gemütlichen Frühstück und wettertauglich ausgerüstet gingen die 2b-Schüler:innen begleitet vom Lehrerteam an diesem regnerischen Tag zum Salzburger Hauptbahnhof, bestiegen die gemächlich fahrende S-Bahn nach Werfen, vertrieben sich die recht lange Zugfahrt mit netten Gesprächen und stiegen dann in einen kleinen, schwungvoll gelenkten Shuttlebus zum Besucherzentrum der Eisriesenwelten. Dort heil angekommen, ging das Abenteuer erst richtig los: 20-minütiger flotter Fußmarsch durch den Regen — 8-minütige entspannte Gondelfahrt über steiles Gelände — wieder 20-minütige Wegstrecke per pedes auf gut gesicherten, alpinen Wegen bis zum Höhleneingang – 70 Minuten spannende, eindrucksreiche, gut geführte Entdeckungstour durch die riesige, eisige Höhle! Leider waren nicht alle in der Höhle dabei, weil sie sich in der Höhe nicht fit fühlten, aber die Mehrheit machte sich anschließend begeistert, "gut gekühlt" auf den Weg zurück: sportlich wandern gesellig Gondel fahren – geordnet gehen – bedürfnisorientiert shoppen oder / und essen im Besucherzentrum – rasante Fahrt mit dem Shuttlebus – gemütliche Zugfahrt. Zurück in Salzburgs Hauptstadt folgte ein kurzer Zwischenstopp im Hotel bevor der ganze Reisetrupp bewaffnet mit Stiften und Rallyezetteln in Teams auf vorgegebenen Routen spazierend Rätselfragen zur Salzburger Altstadt beantworteten. Ehrgeizig und kooperativ wurden die Aufgaben gelöst und die Antworten anschließend stolz, selbstsicher und richtig den Lehrpersonen präsentiert.

Der Abend war wie bereits am Vortag schmackhaft, gemütlich, unterhaltsam, verspielt und früher oder später auch geruhsam und einschläfernd.